

CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL 2006

Catégorie Pass'cyclisme

José PERROT sur le podium

Le véloce club châteaulinois est passé près du titre départemental dans la catégorie Pass'cyclisme qui s'est disputé dimanche 21 mai 2006 sur le circuit de La Feuillée où José PERROT s'est brillamment distingué en montant sur le 3^{ème} marche du podium.

Du cyclo-sportif à la compétition

José PERROT est, en l'espace d'un an, passé de l'activité cyclospotive à la compétition dans la catégorie « Pass'cyclisme » : la nouvelle appellation de la catégorie « départementale ».

Un test réussi pour le coureur de Rosnoen, passionné de vélo, qui en l'espace de quelques mois, s'est rapidement adapté au rytme de la compétition : exercice bien différent des sorties dominicales.

José a aussi démontré sur le circuit sélectif du championnat départemental, toute sa puissance et sa vélocité qui devraient lui amener de nouveaux résultats dans la suite de la saison.

Régulièrement placé, toujours aux avant-postes, il sait désormais qu'il dispoe du potentiel physique pour pouvoir s'imposer.

S'il a laissé la victoire lui échapper de peu sur l'épreuve de La Feuillée, il pourra profiter de cette expérience pour confirmer par la suite.